

Er hatte das Handy verloren

C., Kolumbien

30.04.2013

Wir waren auf unserem Landgut, mein Sohn wollte mit dem Rad fahren. Sein Handy steckte in der Hosentasche, aber als er wiederkam, merkte er, dass es nicht mehr da war. Mein Mann fuhr mit ihm an die Stelle, wo er gewesen war, und ich begann unterdessen eine Novene zum hl. Josefmaria. Kurze zeit später tauchten sie mit dem Handy wieder auf. Sie hatten es auf der Landstraße,

wo viele autow herfahren, gefunden
- und es war unzerstört.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/er-hatte-das-handy-verloren/>
(06.02.2026)